

Hotel Canimao con atractivas opciones para todo el año.- Repudian el terrorismo en hotel de Varadero.- Más maestros y optimismo fundado en el curso escolar venidero.- Este lunes bautizo de la farola del Carnaval en Matanzas.-Cooperativa cardenense destacada en producción de alimentos.-Ciénaga de Zapata escenarios especiales de ecoturismo.

### **Veraneando todo el año en el hotel Canimao**

El Canimao es un hotel dos estrellas en la ciudad de Matanzas, cercano al y el polo turístico de Varadero y del Cabaret Tropicana.

Una invitación para veranear durante todo el año acaba de hacer esa entidad turística de Matanzas al extender atractivas opciones de la llamada “pasadía activada” que cuenta con el atractivo de la piscina para quienes deseen pasar un día placentero por el precio de 10 CUC por persona adulta, de los cuales tendrá posibilidad de emplear ocho en consumir alimentos, mientras que los niños solo pagan cinco CUC para gastar tres en las áreas de consumo, reseña Yenli Lemus Domínguez en el sitio web de la ACN. Odaisi Pelier López, especialista comercial de la instalación, perteneciente al Grupo Hotelero Islazul, explicó otra oferta enfocada en grupos, con acceso a la piscina y para consumir un perrnil de cerdo asado acompañado por arroz moro, vianda frita, y 10 líquidos, todo por el costo de 50 CUC. El Canimao es un hotel dos estrellas en la ciudad de Matanzas, cercano al y el polo turístico de Varadero y del Cabaret Tropicana. Posee 160 habitaciones, de ellas 31 en remodelación para elevar su confort.

### **Recuerdan acto terrorista contra hotel Sol Palmeras**

La primera empresa mixta establecida en Cuba se creó precisamente para construir el Sol Palmeras.

A 22 años del atentado que le pudo costar la vida a varios empleados y huéspedes del hotel Sol Palmeras, en Varadero, trabajadores de la instalación se reunieron en matutino especial para repudiar la acción terrorista del 23 de agosto de 1997. Arnaldo Díaz Hiedra, secretario general del buró sindical, rememoró la fecha en la que detonó aquel C-4 de más de 65 gramos, colocado cerca del lobby, en un pasillo que conduce a varias habitaciones. El dirigente sindical reiteró el desprecio de lo que consideró un actuar genocida, dirigido a detener la marcha triunfal de la industria cubana de ocio. “Como ya he dicho otras veces, querían apagar este sol que ya brillaba demasiado, reseña Juanita Perdomo en el sitio web del semanario Trabajadores. “La primera empresa mixta establecida en Cuba se creó precisamente para construir el Sol Palmeras. Desde que fuera inaugurado por Fidel Castro Ruz el 10 de mayo de 1990, la instalación ha tenido un magnífico desempeño. Diez años como Vanguardia Nacional resumen cómo ha sido nuestro desempeño a lo largo de la historia, en la que hemos aportado millones de divisas a la economía nacional”.

Se registra un incremento en la capacidad de los círculos infantiles, centros donde se ha favorecido a madres con más de un niño.

### **Matanzas y toda Cuba se alista par aun curso escolar superior**

Los centros educacionales de la provincia de Matanzas, al igual que los de toda Cuba, dan toques finales a los preparativos para lograr un curso escolar 2019-2010 de superior calidad en todos los órdenes, y que contará con la reincorporación a las aulas de numerosos maestros, estimulados por mejores salarios. Durante su periplo por toda la Isla, Ena Elsa Velázquez Cobiella, ministra de Educación ha resaltado que el venidero período lectivo contará con más del 96 por ciento de completamiento de las plantillas. También se registra un incremento en la capacidad de los círculos infantiles, centros donde se ha favorecido a madres con más de un niño. Trascendió el aseguramiento material de libretas, lápices, tizas, crayolas, temperas, acuarelas y también el módulo completo a cada maestro, incluidos papel para evaluaciones de los estudiantes y el trabajo administrativo. Velázquez Cobiella ha elogiado también el amplio proceso de reparación del mobiliario escolar, el cual vislumbra el éxito gracias al reciclaje de estructuras metálicas de mesas, sillas y otros implementos olvidados dentro de las mismas escuelas, recuperados hoy gracias a la colaboración de algunos organismos, las propias familias y maestros. Más de un millón 700 mil estudiantes, asistirán al próximo curso escolar en más de diez mil 700 instituciones educacionales del país, cifras similares al período lectivo anterior pero con incremento en la capacidad de los círculos infantiles y seminternados, centros donde se ha favorecido a madres con más de un niño en edad escolar, trabajadoras por cuenta propia y estudiantes.

### Esta semana Carnaval en la Ciudad de Matanzas

El Carnaval Matanzas 2019 comienza desde este lunes 26 de agosto y se extenderá al próximo sábado 31, dedicado al 326 aniversario de la fundación de la urbe de San Carlos y San Severino de Matanzas y al 61 Aniversario del triunfo de la Revolución. El tradicional bautizo de la farola se anuncia para este lunes a partir de las 6:00 de la tarde. La comparsa de **La Juventud** amenizará el inicio del festejo en el Parque de la Estrella, mientras que **La Imaliana**, **La Rumba soy yo** y la comparsa infantil **Los Rumberitos** comenzarán su recorrido por las barriadas desde el Parque de la Aurora. El martes 27 será la gala oficial de inauguración del carnaval en la plataforma de la playa El Tenis. Hasta el momento se han efectuado las coordinaciones pertinentes para que los insumos gastronómicos lleguen a la población, se demuestre la valía de la cultura yumurina y se adopten las precauciones necesarias para que el festejo transcurra en buenos términos”, declaró a Radio 26 Eddy Alonso Hernández, director general del Carnaval Matanzas 2019.

### Producciones de leche y arroz en la cooperativa Teodoro Rivero

Leche fresca en el campo.

Los aportes de leche a la industria láctea en Cárdenas se cumplen en poco más del 110%, empeño que reafirma para vencer el encargo del renglón este año. En esta tarea y en la referida a la entrega de arroz, la Cooperativa de Créditos y Servicios **Teodoro Rivero Alemán** tiene un peso importante, y para garantizar su cometido cuenta con la experiencia de Manuel Rodríguez Martínez, al frente de su junta directiva, reseña Santiago Ramírez Frías en el sitio web de Radio Ciudad Bandera.

### **Ecoturismo en Ciénaga de Zapata**

Ciénaga de Zapata un sitio preferido para la práctica del senderismo y la observación de aves.

En la última visita gubernamental a la provincia de Matanzas, el

presidente cubano Miguel Díaz-Canel llamó a fomentar el ecoturismo en la Ciénaga de Zapata, que cada año atrae a cientos de vacacionistas, recuerda Oriol Miranda en el sitio web de Radio Reloj. Una de las fortalezas de la Península se localiza en el Parque Nacional que recibe el influjo del río *Hatiguanico*, uno de los accidentes geográficos más impresionantes del país y su principal red fluvial. En las orillas de ese caudal reposan jicoteas y los arrieros cruzan el cielo en franco desafío a las alturas, lo que unido a la quietud y singularidad del Parque hacen del humedal una importante Área Protegida cubana. Los valores naturales clasifican entre los motivos de elección de los turistas, quienes aprecian los avances sociales e historia de la Ciénaga de Zapata que hacen del destino un sitio preferido para la práctica del senderismo y la observación de aves.

Tomado de <http://www.tvyumuri.icrt.cu>